



COMUNICADO DE PRENSA

Chaco: más de 10.000 hermanos aborígenes reclaman por sus tierras. FAA brinda su apoyo

Desde la Federación Agraria Argentina, observamos con gran preocupación el conflicto suscitado en la Provincia del Chaco tras los cuestionamientos al Gobierno encabeza Roy Nikisch, por parte de las etnias mocoví, toba y wichi **con respecto a la entrega de tierras fiscales que históricamente les pertenecieron**, derecho previsto en la Constitución Provincial. El mismo establece que la tierra pública debe tener una finalidad social y que serán beneficiarios de la misma los aborígenes, los pequeños productores y sus hijos, los peones rurales y ocupantes, las cooperativas y entidades intermedias sin fines de lucro. También prevé el **aumento de presupuesto para el Instituto del Aborigen**, el fin de los **hechos de discriminación** y la **titularización de maestros bilingües**.

No es una actitud caprichosa de nuestros hermanos aborígenes el corte de rutas, sino una manera de llamar la atención a la opinión pública con el objetivo de mostrar la **ilegal venta de tierras por parte del Instituto de Colonización** y la regulación de la propiedad de las tierras que habitan desde hace generaciones .

Por ello, solicitamos al Gobierno de la provincia del Chaco esclarecer todo lo referente a este tema, como así también llevar a cabo una política de desarrollo rural sustentable tal como venimos pregonando desde la FAA y desde el Foro Nacional de Agricultura Familiar.

Buenos Aires, 08 de Junio de 2006.